

(Neulengbach, 17. Oktober 2018)

Bauarbeiten für die neue Brücke über den Anzbach bei Neulengbach sind abgeschlossen.

Der 2. Präsident des NÖ Landtages Gerhard Karner nimmt am 17. Oktober 2018 in Vertretung von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner die Fertigstellung der Arbeiten für die neue Brücke über den Anzbach bei Neulengbach vor.

In Neulengbach überquert die Landesstraße L 2265 den Anzbach mit einem 1-feldrigen Brückenobjekt.

Auf Grund der 20 t Beschränkung, der geringen Fahrbahnbreite von 3,90 m, der aufgetretenen Zeitschäden sowie der fehlenden Gehwege wurde die Brücke aus dem Jahr 1930 neu errichtet.

Die neue Brücke:

Das neue einfeldrige Stahlbetonrahmenbauwerk mit einer Länge von rund 11 m blieb lagemäßig gegenüber dem alten Objekt unverändert.

Die Fahrbahn wurde in einer Breite von 6,50 m ausgeführt. Bachaufwärts der Brücke schützt ein 3,00 m breiter Geh- und Radweg die schwächeren Verkehrsteilnehmer wie Fußgänger und Radfahrer. Zur Absturzsicherung wurden beidseitig ein Geländer montiert.

Das Durchflussprofil konnte durch den Brückenneubau wesentlich vergrößert werden.

Weiters erfolgte im Zuge des Brückenneubaues sämtliche Adaptierungen der bestehenden Wegeeinbindungen.

Die Bauarbeiten wurden von der Firma HABAU Hoch- und Tiefbauges.m.b.H aus Horn in einer Bauzeit von fünf Monaten durchgeführt.

Die Gesamtbaukosten belaufen sich auf rund € 420.000.- wobei rund € 385.000.- auf das Land NÖ und rund € 35.000.- auf die Stadtgemeinde Neulengbach entfallen.